

令和六年度 地区長 挨拶 上北 光信

本年度、泉田地区長に就任することになりました上北光信と申します。

まだ未熟な点が多々あることは承知しておりますが、泉田に住んで三十数年、子供も生まれ育ち、多くの方と知り合うことができた泉田地区の為に、微力な私ではありますが、少しでも恩返しができればとの思いから、この大役を受けることにしました。

地区長を務めるに当たり不安な点はあります、引き受けた以上は精一杯他の役員の方々と力を合わせて地域を務めるに当たり不安な点はあります、引き受けた以上は精一杯他の役員の方々と力を合わせて

自治会の運営に携わってまいりたいと思いますので、これまでと変わらぬご理解とご協力をお願い申し上げます。

私の楽しみはバイクで下道をトコトコ走りながらいろいろな所へ行くことです。町内も走り回っていますので見かけたら気楽に声をかけてください。



滋賀県高島市のメタセコイア並木で

令和六年度 公民館長 挨拶 池田 清忠

令和六年度の公民館長を務めさせていただきました事となりました。

一昨年度の組長から二年間、私が老後を生きる泉田をもっと知り、少しでも暮らしやすい地域にできたらという思いで、手探りではあります

がやって来ました。

昨年度は盆踊り等コロナ禍を経て

人々に行われた行事もあり色々な問題も浮かび上がって来ましたし、幼児から中学生までの子供たちとも触れ合うことができ、泉田に思ったよ

りたくさん子供たちがいるのにも

気づかされました。

そうした経験を踏まえて、今年度

の公民館長の仕事は昨年度よりもレベルアップした町内行事を執り行うことと、子供たちにもたくさん行事に参加して頂き、泉田に住んでいて良かった！と思つて頂けるような地域にして行きたいと思つていますので今後共地域の皆様のご協力ををお願い致します。

なお、趣味のカメラも暫くは地域の行事の撮影が中心となると思いますので、何かあればお声掛け下さい。

